

De luto el béisbol: fallece cubano Luis Tiant



Luis Tiant en La Habana en 2016

La Habana, 8 oct (RHC).- El exlanzador cubano Luis Tiant, una de las leyendas del béisbol, falleció este martes a los 83 años de edad a causa de complicaciones con su deteriorada salud.

La emisora WBZ Boston dio la lamentable noticia en las redes sociales, de la que se hicieron eco medios de prensa de todo el mundo.

Tiant brilló durante 19 temporadas en las Grandes Ligas de Estados Unidos (MLB) y también destacó en las ligas de México y Venezuela, país este último donde fue incluido en el Salón de la Fama.

Es el pitcher cubano con más victorias en las Grandes Ligas (229) y muchos lo consideran el mejor lanzador cubano de todos los tiempos.

Jugando mayormente con Los Medias Rojas de Boston, "El Tiante" logró en MLB 229 victorias y sufrió 172 derrotas, ponchó a casi 2500 bateadores (2416), y tuvo un promedio de efectividad de 3.30.

Propinó 49 lechadas y ganó más de 20 juegos en cuatro temporadas.

Además, en dos ocasiones resultó líder en carreras limpias en la Liga Americana.

En Venezuela jugó siete temporadas con los Industriales de Valencia, Leones del Caracas y los Tiburones de La Guaira y en el 2009 fue exaltado al Salón de la Fama.

Según El Emergente, Tiant, nacido el 23 de noviembre de 1940, en el barrio habanero de Marianao, se marchó de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional como líder absoluto en efectividad con 2.27.

En marzo de 2016, Tiant y el pitcher cubano con más victorias en Series Nacionales, Pedro Luis Lazo, hicieron el simbólico lanzamiento de la primera bola en el histórico partido disputado en el Estadio Latinoamericano, de La Habana, entre los Rays de Tampa Bay de las Grandes Ligas estadounidenses de béisbol y la selección cubana, presenciado por 55 aficionados, entre ellos los entonces presidentes Raúl Castro y Barak Obama.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/366991-de-luto-el-beisbol-fallece-cubano-luis-tiant>



Radio Habana Cuba